

# OLIVER PHILLIP

## DÉLÉGUÉ À LA SANTÉ ET À LA SÉCURITÉ

### HEALTH & SAFETY DELEGATE



## VOTEZ POUR UN CHANGEMENT

Je travaille au CUSM depuis près de 15 ans dans divers postes et départements. Je suis fière d'annoncer ma candidature comme délégué à la santé et à la sécurité du syndicat CSN. Mon expérience approfondie avec le syndicat, les ressources humaines et la direction m'a permis de devenir un atout pour soutenir les employés.

## VOTE FOR CHANGE

*I've worked at the MUHC for nearly 15 years in various positions and departments. I'm proud to announce my candidacy as a Health and Safety delegate of the CSN union. My extensive experience with the union, HR and management has shaped me to become an asset in supporting employees.*

J'ai toujours été un membre actif du syndicat. J'ai même été délégué aux griefs, chargé d'assister les employés dans leurs conflits avec l'employeur. J'ai travaillé sous la direction de représentants très qualifiés de notre syndicat et j'apprends encore d'eux aujourd'hui. En tant qu'employé du CUSM, j'ai acquis une compréhension profonde des difficultés que nous rencontrons face à l'employeur et j'ai développé des stratégies pour les surmonter. En tant que délégué à la santé et à la sécurité, je m'assurerai que tous les dossiers médicaux des employés sont à jour et que tous les documents nécessaires sont soumis afin de garantir que les employés ne subissent aucun retard. Faire des demandes en matière de santé et de sécurité peut être stressant car les employés ne savent pas toujours comment appuyer leurs demandes avec les documents appropriés. Je veillerai à superviser les dossiers médicaux des employés et à soutenir leur santé en m'assurant qu'il n'y a pas de stress inutile et que toutes leurs questions sont répondues. En tant qu'employés du CUSM, nous travaillons fort ensemble pour assurer que nos patients reçoivent les meilleurs soins. Je m'engage à utiliser mes connaissances, mon expérience et ma compassion pour contribuer au bien-être de ces employés en les soutenant tout au long de leurs démarches en matière de santé et de sécurité, du début à la fin.

*I have always been an active member of the union. I even spent time as a grievance delegate, responsible for assisting employees in their disputes with the employer. I have worked under very experienced representatives of our union, and still learn from them today. As an MUHC employee, I have compiled a deep understanding of the struggles that we face against the employer and have developed strategies to overcome these challenges. As the Health and Safety delegate, all employees' medical files will be up-to-date and all necessary documents will be submitted to ensure employees do not experience any delays. Making Health and Safety requests can be stressful as employees may not be aware of how to support their claims with the right documentation. I will ensure to oversee employees' medical files and support their health by assuring there is no unnecessary stress and that all their questions are answered. As MUHC employees, we work hard together to ensure that our patients receive the best care. I intend to use my knowledge, experience and compassion to give back to these employees by supporting them through the entirety of their health and safety needs, from beginning to end.*